



Nous recommandons aux prières de nos chers Lecteurs l'âme du Rév. Père Hugolin, Missionnaire Apostolique en Chine, décédé au mois d'avril dernier.

Delle Philomène Tardif, en religion Sœur Marie Madeleine de Pazzi, décédée à S. Roch de Québec le 13 Juin à l'âge de 57 ans, après 5 années de profession.

Dame Odile Drouin, décédée le 5 octobre 1896 à l'âge de 59 ans. Elle faisait partie du chemin de croix perpétuel.

M. Augustin Fortier, tertiaire profès, décédé à Montréal le 18 juillet à l'âge de 41 ans.

Dame Duhamel, décédée à Ste Agathe des Monts. Elle faisait partie du chemin de croix perpétuel.

Demoiselle Dobin, décédée à l'Hôpital Général des Sœurs Grises de Montréal le 8 juin.

Dame Monier, décédée à Montréal le 18 juillet.

Demoiselle Virginie Lupien, en religion Sœur S. Louis de Gonzague, décédée à l'Hôpital Général des Sœurs Grises de Montréal le 18 juillet dans la soixantième année de son âge. Elle avait fait profession dans le T. Ordre le 8 décembre 1868 entre les mains de M. Rousselot, P. S. S.

Depuis 29 ans elle s'était dévouée aux œuvres des Sœurs Grises à l'Hôpital Général sans leur demander autre chose qu'un peu de nourriture pour vivre et un petit coin pour y prier en dehors des heures de travail où elle se montra infatigable tant qu'il lui resta un souffle de vie. Elle savait transformer sa tâche en oraison continuelle, heureuse qu'elle était d'être employée au service des autels pour lesquels elle préparait la cire et les hosties. Sa devise était d'être cachée aux hommes et agréable à Dieu. Dans ses derniers temps, elle était devenue avide de souffrances, et à travers les persécutions et contrariétés humaines, elle discernait avec une foi exquise la main de Dieu qu'elle aimait tant à bénir. " La souffrance, disait-elle, les rebuts, les mépris et les mauvais